

VILLENEUVE-LOUBET – le jeudi 27 Novembre 2025

présentation et bulletin d'inscription

SUR LES TRACES D'AUGUSTE ESCOFFIER et MARINA BAIE DES ANGES

Le matin, nous visiterons, avec le guide du Musée Escoffier, la maison natale de ce Chef hors du commun, appelé également *le Roi des Cuisiniers et le Cuisinier des Rois*, maison transformée en musée de l'art culinaire...

Reconnu comme le père de la cuisine moderne, ce grand chef, enfant du pays, créa d'innombrables spécialités pour les grands de ce monde et forma de très nombreux chefs portant haut la gastronomie dans le monde entier.

Nous sera projeté par ailleurs un petit film sur la vision sociale d'Auguste Escoffier.

Puis nous irons déjeuner chez un disciple d'Escoffier pour, cela va de soi, un moment festif.

IN THE FOOTSTEPS OF AUGUSTE ESCOFFIER and MARINA BAIE DES ANGES

In the morning, with the guide from the Escoffier Museum, we will visit the birthplace of this extraordinary chef, also known as the King of Chefs and the Chef of Kings, a house transformed into a museum of culinary art.

Acknowledged as the father of modern cuisine, this great chef, a native of the region, created countless specialities for the world's elite and trained countless chefs who have elevated gastronomy to the forefront throughout the world.

We will also be shown a short film on Auguste Escoffier's social vision.

Then we will have lunch in the restaurant of one of Escoffier's disciples to spend of course, a festive moment.

L'après-midi, nous irons à la découverte surprenante de Marina Baie des Anges. Notre guide nous contera l'histoire mouvementée, sur une terre à l'origine marécageuse, de la création de cet ensemble révolutionnaire pour l'époque. Le souci premier du concepteur se situe dans l'innovation formelle des pyramides aux lignes pures d'une grande légèreté, avec ses courbes des plus osées, dont le style relève du design, faisant référence au Musée Guggenheim. Là, prime l'esthétique, on retient surtout la stupéfiante beauté d'un port ceint d'un mur décor à l'image de collines artificielles.

NOTA BENE : Exceptionnellement, nous ne disposons que de 30 places. Sont prioritaires celles et ceux qui n'ont pu s'inscrire lors de notre précédente sortie. Ne tardez pas à vous inscrire.

In the afternoon, we'll explore the surprising Marina Baie des Anges. Our guide will tell us the eventful story of the creation of this revolutionary complex for the time, set on a land originally marshy. The designer's primary concern was the formal innovation of the pyramids, with their pure, light lines and bold curves, whose style is reminiscent of design, referencing the Guggenheim Museum. Here, aesthetics take precedence; the most striking feature is the stunning beauty of a harbor surrounded by a decorative wall resembling artificial hills.

PLEASE NOTE : Exceptionally, we only have 30 places available. Priority is given to those who couldn't register at our previous outing because of the limited number. Please register as soon as possible.

BULLETIN D'INSCRIPTION pour la SORTIE VILLENEUVE-LOUBET – JEUDI 27 NOVEMBRE 2025
à renvoyer **IMPERATIVEMENT** avant le **13 NOVEMBRE** avec votre chèque de **70 €** à l'ordre de **l'AFA**

à **Christine MAGGI – La plage du Cap B 2 - 231 av. de la Plage – 06190 RCM**

NOM : **PRENOM :** **Nbre de personnes :**

Mobile : **Adresse mail :**

8h00 : VIKING

8h10 : Place d'Armes

8h20 : GARAVAN

8h35 : Gare Routière